

LA ABEJA

REVISTA CATÓLICA MENSUAL

DEDICADA A LAS CLASES OBRERAS

AÑO II || Olot, Enero de 1900. || NÚM. 5

INUTILIDAD DE LA PENA DE MUERTE

Nº 1054.

MUCHOS son los escritores eminentes que han escrito contra la pena de muerte pero ninguno ha aprobado su inutilidad como la respuesta que dió un célebre criminal, al preguntarle el motivo que le había impulsado á cometer su horrendo crimen:

—He querido, dijo, probar á la sociedad con este delito el poco afecto que produce en el hombre la pena capital.

Palabras son éstas que encierran una gran verdad muy amarga, y que articulan por si solas la acusación más enérgica que puede pronunciar la humanidad ultrajada.

La sociedad, al escuchar tan sarcástico insulto, pronunciado con tanta serenidad por una víctima dispuesta al sacrificio, avergonzada de su obra, debía haber pegado fuego en el instante al código donde su crueldad é ignorancia están consiguadas.